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本报讯“您好，是公交公司吗?我想
感谢咱们 16路公交车长，谢谢他拾金不
昧的高尚品德。他的做法让我十分感
动。”近日，市民李女士通过电话向公司
热线电话表达了对 16路车长李少华的感
激之情。

原来，3月 26日上午 10点左右，李女
士乘坐16路公交车从科学大道桃贾路口
坐车到新材料园区站，不小心将装在口袋
里的手机遗失在了公交车上。因为手机
上有非常多的重要信息，因此十分着急。
就抱着试试看的心态给自己的手机发了
一条短消息，留下联系方式，写明如果有
哪位好心人捡到了，希望能归还。李女士
说：“起初也没有抱太大的希望，但是没想
到中午就接到了车长的电话，让我去调度
室领取，当时我是既意外又激动。”

中午 12点，按照李少华提供的地址，
李女士来到了 16路调度室。经过确认，
车长李少华亲手把手机还给了李女士。
拿着失而复得的手机，李女士不住地说

着：“谢谢。”李女士从包里拿出一些钱，想
要向车长表示感谢，但车长李少华笑着拒
绝了。

据悉，当日李少华开完那趟车到达
终点站，在打扫车厢内卫生时，看到车辆
后排座位上放着一部黑色 OPPO手机，
“当时我一下就想起来后排位置上坐了
一位乘客，途中那位乘客还打了电话，这
部手机很可能就是上午坐在那里的乘客
遗落下的。”李少华和调度员赶快打开手
机，寻找到失主有价值的信息线索。“很
多人都有过丢失物品的经历，丢失物品
以后着急的心情大家都能理解，捡到物
品后及时归还是每个人都应该做的，这
也是我该做的事情。”李少华说。就是这
样一段简单又朴实的语言，彰显出公交人
员恪尽职守、拾金不昧，真诚为乘客服务
的精神风貌。日行一善，让车厢内传递真
情，让乘客们倍感温暖，让您的出行生活
更加美好。
荥阳时报 王世端 通讯员 石亚琨

“护士到家”让爱不再等待

荥阳迈进“互联网+护理”时代

本报讯 打开手机，轻轻一点荥阳市
中医院微信公众号里的“护士到家”栏目，
就能预约到护士上门提供居家护理。4
月1日，荥阳市中医院“护士到家”服务正
式运行。

卧病在床的患者去一次医院要兴师
动众；行动不便的患者去一次医院，路上
的安全难保障；需要连续治疗的患者，常
会三天两头往医院跑；各种疾病急性期后
的患者，还需要进一步治疗，包括鼻饲、留
置导尿管、静脉营养等，去一次医院难上
加难。患者、家属奔波在家和医院之间，
不仅增加患者身体上的痛苦，也给家庭带
来沉重的负担。

随着“互联网+护理”的全新服务时
代的来临，荥阳市中医院启动“护士到家”
服务。

“护士到家”是指荥阳市中医院的注册
护士，在平台上实名认证，经过培训并考核
合格后，为在医院就诊、出院后需要在家里
进行延续护理的患者，提供护士上门服务。

4月 1日，荥阳市中医院脑病科迎来
了“护士到家”的第一单。城关乡西史村

一位90岁的老太太曾在荥阳市中医院脑
病科住院，现中风偏瘫卧床，长期留置导
尿管，需要更换导尿管，老太太的女儿到
脑病科护士站咨询。医护人员向家属介
绍医院开展的“护士到家”服务。老太太
的女儿得知护士能来家中为母亲护理，感
到很方便。毕竟，这要比把卧病在床的老
母亲背到医院容易得多，还能更专业地给
老母亲治疗护理。她甚至表示愿意开车
来医院接护士。于是，薛静让家属在“荥
阳市中医院网约护士到家”微信公众号上
自助下单。

在为老太太做完护理后，家属很满
意，说：“以后在家就可以享受到医院的服
务，‘护士到家’这项业务开展得好，真的
是太方便了。”

目前，荥阳市中医院“护士到家”专业
护理服务已经全面开展，分为基础护理、
专科护理、母婴护理、康复护理四大部
分。各科室护理人员积极培训，充分准
备，随时随地准备上门服务。
记者 姚辉常
通讯员 杨文燕 郑磊 文/图

本报讯 为全面推进荥阳市公路管
理局公路建管养事业高质量发展，在
全局上下着力营造干事创业新局面，
近日，荥阳市公路管理局结合工作实
际开展“对标先进找差距 担当作为争
一流”主题活动动员大会。

会上，荥阳市公路管理局党总支书
记靖海连传达了上级关于“对标先进找
差距 担当作为争一流”的重要文件精
神，宣读了荥阳市公路管理局关于开展
“对标先进找差距、担当作为创一流”大

讨论活动的通知及实施方案，并带领广
大干部职工深刻反思了思想观念、担当
作为等方面存在的问题与不足，号召大
家努力把工作和学习过程中受到的启迪
转化为发展思路运用于工作实践中，对
标先进，争创一流。

会后大家纷纷表示，一定要按照荥
阳公路局党总支的部署要求，对标找差，
查找自身存在的问题和差距，进一步解
放思想，迈出新步伐，展现新作为。
荥阳时报 王世端 通讯员 文利

天暖，人心更暖
荥阳公交车长拾金不昧暖人心

本报讯 3月 31日，京城路街道邀请
市文明办、设计公司等相关人员，先后到
新密市、二七区、中原区等地，就百城建
设提质工程开展情况进行观摩。

考察团一行先后到新密市文峰社
区、二七区康复后街等地进行了实地
观摩，通过听取经验介绍和深入交
流。大家认为，在下一步工作中，要

结合实际，因地制宜，围绕一景观、一
特色、一主题、一故事，协调周边环境
融入创文元素，对照测评体系，与党
的建设相结合，与市民需求和历史文
化相结合，进一步完善工作方案，不
断增强辖区群众获得感。
记者 姚辉常
通讯员 郑鸿斌 季国福

京城路街道
学习先进找差距 加压奋进再提升

荥阳公路局
对标先进找差距 担当作为争一流


